
 

“Por favor, digan que no es cierto”. Periodistas recuerdan“Por favor, digan que no es cierto”. Periodistas recuerdan
a Dante Gutiérreza Dante Gutiérrez

..

Dante Gutiérrez era camarógrafo de Canal Once. Dante Gutiérrez era camarógrafo de Canal Once. 

EMEEQUISEMEEQUIS.– .–  Dante Gutiérrez Reyes, camarógrafo de Canal Once, fue asesinado frente a Dante Gutiérrez Reyes, camarógrafo de Canal Once, fue asesinado frente a
sus seres queridos este domingo durante un asalto en Tlalnepantla, Estado de México. En lasus seres queridos este domingo durante un asalto en Tlalnepantla, Estado de México. En la
mañanera de este lunes, un periodista cuestionó a la presidenta Claudia Sheinbaum sobre lomañanera de este lunes, un periodista cuestionó a la presidenta Claudia Sheinbaum sobre lo
ocurrido. La mandataria respondió: ocurrido. La mandataria respondió: 

“Lo revisamos (...) mañana, en un momento lo comentamos, vamos a estar ahí cerca de la“Lo revisamos (...) mañana, en un momento lo comentamos, vamos a estar ahí cerca de la
familia, claro que sí”. familia, claro que sí”. 

Estas breves palabras fueron las que se dedicaron para una figura querida en el gremioEstas breves palabras fueron las que se dedicaron para una figura querida en el gremio
periodístico, víctima de la delincuencia del país. Para hablar de él y de la situación que vivenperiodístico, víctima de la delincuencia del país. Para hablar de él y de la situación que viven
sus compañeros después de su partida, sus compañeros después de su partida, EMEEQUISEMEEQUIS entrevista a una de sus compañeras, que entrevista a una de sus compañeras, que
pidió permanecer en el anonimato. pidió permanecer en el anonimato. 

Sheinbaum se refirió brevemente al asesinato. Sheinbaum se refirió brevemente al asesinato.   

“Él era camarógrafo en el canal, y como trabajamos con varios camarógrafos, me tocó salir“Él era camarógrafo en el canal, y como trabajamos con varios camarógrafos, me tocó salir
con él a varias coberturas, incluso antes de que yo llegara al canal, ya lo conocía porque élcon él a varias coberturas, incluso antes de que yo llegara al canal, ya lo conocía porque él
cubría eventos para el canal. Luego, ya trabajando juntos, coincidimos en varias ocasiones”,cubría eventos para el canal. Luego, ya trabajando juntos, coincidimos en varias ocasiones”,
explica. explica. 

Para ella, era una persona tranquila: Para ella, era una persona tranquila: “De las más serenas que he conocido. Nunca se“De las más serenas que he conocido. Nunca se
metía en problemas, siempre estaba de buen humor, muy alegre y ocurrente.metía en problemas, siempre estaba de buen humor, muy alegre y ocurrente. Era un Era un
gran compañero, siempre con una sonrisa, y un padre que adoraba a su hijo. Lo que másgran compañero, siempre con una sonrisa, y un padre que adoraba a su hijo. Lo que más
recuerdo es su calma; incluso en momentos de estrés, cuando todos estábamos a mil, élrecuerdo es su calma; incluso en momentos de estrés, cuando todos estábamos a mil, él
mantenía la serenidad y eso hasta nos hacía reír. Era una gran persona, muy trabajadora ymantenía la serenidad y eso hasta nos hacía reír. Era una gran persona, muy trabajadora y
única”. única”. 

Ella se enteró de la noticia a través de su novio, que trabaja en el gremio: “Mi novio seElla se enteró de la noticia a través de su novio, que trabaja en el gremio: “Mi novio se
despertó alterado y me dijo que en un chat de camarógrafos del canal, el jefe confirmó quedespertó alterado y me dijo que en un chat de camarógrafos del canal, el jefe confirmó que
Dante había fallecido en un asalto”.Dante había fallecido en un asalto”.
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Continúa: “Al principio no lo podía creer, pensé que era un error. Como él tenía diabetes,Continúa: “Al principio no lo podía creer, pensé que era un error. Como él tenía diabetes,
imaginé que quizás había sido por eso, pero cuando me contaron lo del asalto, fue un shock.imaginé que quizás había sido por eso, pero cuando me contaron lo del asalto, fue un shock.
Dante era tan tranquilo, no lo imagino resistiéndose o siendo violento en una situación así.Dante era tan tranquilo, no lo imagino resistiéndose o siendo violento en una situación así.
Luego revisé mi celular y vi que en un chat con amigos del canal también estaban hablandoLuego revisé mi celular y vi que en un chat con amigos del canal también estaban hablando
del tema, todos incrédulos”. del tema, todos incrédulos”. 

Incluso dice que una compañera comentó: Incluso dice que una compañera comentó: “Por favor, digan que no es cierto”“Por favor, digan que no es cierto”. Pero,. Pero,
lamentablemente, era verdad.lamentablemente, era verdad.

Menciona que entre sus compañeros no han tenido contacto directo con la familia: “Lo cual esMenciona que entre sus compañeros no han tenido contacto directo con la familia: “Lo cual es
entendible porque están pasando por un proceso muy doloroso. Solo sabemos que fue unentendible porque están pasando por un proceso muy doloroso. Solo sabemos que fue un
asalto, pero no hay detalles claros. Es difícil asimilarlo. Ver una foto de él en blanco y negro,asalto, pero no hay detalles claros. Es difícil asimilarlo. Ver una foto de él en blanco y negro,
con mensajes sobre su fallecimiento, hace que caiga el veinte de que ya no lo veremos. Eracon mensajes sobre su fallecimiento, hace que caiga el veinte de que ya no lo veremos. Era
un personaje único, todos en el canal lo querían, y nadie entiende cómo pudo pasar esto”. un personaje único, todos en el canal lo querían, y nadie entiende cómo pudo pasar esto”. 

La periodista La periodista Patricia RetanaPatricia Retana comentó en Facebook: “Sabemos que no hay palabras que comentó en Facebook: “Sabemos que no hay palabras que
alivien una pérdida tan injusta. Además de unirnos como gremio y como sociedad, es tambiénalivien una pérdida tan injusta. Además de unirnos como gremio y como sociedad, es también
importante encontrar consuelo en el amor de quienes lo rodearon. Y entre nosotros, susimportante encontrar consuelo en el amor de quienes lo rodearon. Y entre nosotros, sus
colegas y amigos, hagamos un eco entre todas las voces que hoy exigen justicia en sucolegas y amigos, hagamos un eco entre todas las voces que hoy exigen justicia en su
nombre. Descansa en paz, Dante. No te olvidamos”. nombre. Descansa en paz, Dante. No te olvidamos”. 

Mientras tanto, en el canal, se pidieron fotos para rendirle homenaje: “En el noticiero de laMientras tanto, en el canal, se pidieron fotos para rendirle homenaje: “En el noticiero de la
tarde, se ha buscado rendirle homenaje. Se pidieron fotos y recuerdos de Dante paratarde, se ha buscado rendirle homenaje. Se pidieron fotos y recuerdos de Dante para
recordarlo y visibilizar su caso, exigiendo que se investigue y se haga justicia. Hasta donde sé,recordarlo y visibilizar su caso, exigiendo que se investigue y se haga justicia. Hasta donde sé,
no hay información clara sobre si la Fiscalía del Estado de México o alguna autoridad se hano hay información clara sobre si la Fiscalía del Estado de México o alguna autoridad se ha
contactado con la familia. Desde presidencia tampoco hemos oído nada. Es complicado sabercontactado con la familia. Desde presidencia tampoco hemos oído nada. Es complicado saber
más porque estoy fuera, y lo que sabemos es lo que se comparte entre compañeros. Esperomás porque estoy fuera, y lo que sabemos es lo que se comparte entre compañeros. Espero
que el caso se visibilice, porque a veces, si no se hace presión, no se le da la importancia queque el caso se visibilice, porque a veces, si no se hace presión, no se le da la importancia que
merece”. merece”. 

También menciona que se pidió una colecta para los gastos funerarios, ya que él era hijoTambién menciona que se pidió una colecta para los gastos funerarios, ya que él era hijo
único y sus padres viven en otro estado de la República: “En el canal, la redacción organizóúnico y sus padres viven en otro estado de la República: “En el canal, la redacción organizó
una colecta entre compañeros para apoyar a su esposa y su hijo, ya que él era el principaluna colecta entre compañeros para apoyar a su esposa y su hijo, ya que él era el principal
sostén de su familia. No sé si su esposa trabajaba, pero quisimos ayudar con los gastos”. sostén de su familia. No sé si su esposa trabajaba, pero quisimos ayudar con los gastos”. 

Cuestiona también la atención que el caso está recibiendo: “¿Cuántos casos no se mencionanCuestiona también la atención que el caso está recibiendo: “¿Cuántos casos no se mencionan
en la mañanera y qué importancia le dan, ¿no?”, se queja. en la mañanera y qué importancia le dan, ¿no?”, se queja. 

“A veces, si no se hace presión, estos casos no reciben la atención necesaria. Entre“A veces, si no se hace presión, estos casos no reciben la atención necesaria. Entre
compañeros, no hemos oído más detalles, y como estoy fuera, dependo de lo que secompañeros, no hemos oído más detalles, y como estoy fuera, dependo de lo que se
comparte en los chats del canal”, agrega. comparte en los chats del canal”, agrega. 

El tema sigue avanzando en la agenda política del oficialismo, sobre todo al tomarse enEl tema sigue avanzando en la agenda política del oficialismo, sobre todo al tomarse en
cuenta que Canal Once depende del Estado mexicano. cuenta que Canal Once depende del Estado mexicano. 
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https://twitter.com/gallegoso/status/1932157548431544550 https://twitter.com/gallegoso/status/1932157548431544550 

“Lamentable, lamento que me informes, que me compartas que un compañero de Canal“Lamentable, lamento que me informes, que me compartas que un compañero de Canal
Once, compañero Dante Gutiérrez, haya sido asesinado la noche o la madrugada de hoy, noOnce, compañero Dante Gutiérrez, haya sido asesinado la noche o la madrugada de hoy, no
sé; mis condolencias, mi solidaridad con familiares y amigos, con seres queridos, pediremossé; mis condolencias, mi solidaridad con familiares y amigos, con seres queridos, pediremos
que se investigue y se sancione, y le otorgaremos un minuto de silencio en la sesión delque se investigue y se sancione, y le otorgaremos un minuto de silencio en la sesión del
próximo miércoles, de verdad lo lamento”, dijo hoy el presidente del Senado de la República,próximo miércoles, de verdad lo lamento”, dijo hoy el presidente del Senado de la República,
Gerardo Fernández Noroña,Gerardo Fernández Noroña, luego de que no de los reporteros le pidiera una declaración al luego de que no de los reporteros le pidiera una declaración al
respecto. respecto. 

https://twitter.com/GPPRIDiputados/status/1932172914293617062 https://twitter.com/GPPRIDiputados/status/1932172914293617062 

Asimismo, hace unas horas, los diputados del PRI condenaron los sucedido a través de suAsimismo, hace unas horas, los diputados del PRI condenaron los sucedido a través de su
cuenta de X: “Condenamos el asesinato de Dante Gutiérrez Reyes, camarógrafo de Canalcuenta de X: “Condenamos el asesinato de Dante Gutiérrez Reyes, camarógrafo de Canal
Once, quien perdió la vida durante un asalto, consecuencia de la violencia que impera en elOnce, quien perdió la vida durante un asalto, consecuencia de la violencia que impera en el
Estado de México”. Estado de México”. 

@Ciudadelblues@Ciudadelblues
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